

L'historien de La Havane nous a quittés



La Havane, 31 juillet, (RHC).- L'historien de La Havane, Eusebio Leal, l'un des intellectuels les plus reconnus de notre pays, nous a quittés ce vendredi de suites d'un cancer.

L'œuvre d'Eusebio Leal s'est avérée très importante pour la préservation de la Vielle Havane, déclarée par l'UNESCO patrimoine de l'humanité en 1982.

Il a également œuvré pour la préservation du legs d'importantes figures de l'histoire de Cuba et de l'Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230244-lhistorien-de-la-havane-nous-a-quittes>



Radio Habana Cuba